

新入職員の声 2023

2023.09.04 現在

作業療法科 新人 #1

出身地 / 山梨県

出身校 / 帝京科学大学

部署 / 作業療法科 2B病棟（回復期）担当

当院へ入職して早一年が経過し、回復期リハビリテーションの様態に漸く慣れてきた頃です。私は、学生時代から精神科領域への興味・関心度が高く、身体領域には無頓着でした。その為、入職後は慣れない業務を覚えつつ、患者様の介入に向けた寝返りや移乗方法等の基本的な技術獲得に向けて、日々勉強に追われながら奮闘していました。そんな中で、時間外には各科合同で開催されるリハビリテーション部の勉強会や看護部やMSW含めた勉強会に参加し、多くの先輩方からのご指導・ご鞭撻を頂き、同期と切磋琢磨しながら学びを経て、患者様と関わる事が出来ています。技術を多少学び持っていても、患者様との関りではリハビリに対する意欲が低くリハビリを拒否する方もいらっしゃり、そのような患者様と1介入ごと1時間、1対1で接することは大変難しいと未だ実感しています。

当院の患者様はご高齢の方が多く、骨折や廃用症候群・脳血管障害等、身体機能に向けた治療と共に、認知症や統合失調症を合併している方も数多くいらっしゃいます。初めに私は、精神科への興味・関心度が高いと述べましたが、心身機能を総合的視点から考える事が出来る当院では、作業療法士としての基盤を作り上げていくのに最適な環境だと感じました。まだ進路に悩んでいる方や分野が定まっていない方には是非お勧めですので、一緒に精進していきましょう。
